



過去の  
わかくさ  
ネットは  
こち



## 少年指導委員研修会を開催しました



講演をする 大島 ヒロ子 氏

令和7年11月18日（火）、「少年指導委員研修会」を開催しました。

「最新！青少年のネット犯罪被害について」と題して、秋田県警察本部 人身安全対策課 少年サポートセンター長 大島 ヒロ子 氏をお迎えして、講演をしていただきました。

今回は、37名の少年指導委員の方々がご参加くださいました。



講演をきく少年指導委員の様子



少年の指導における適切な距離

また、「秋田には、「秋田駅界隈」と自分たちを呼ぶ若者集団のようなものがあり、「大館駅界隈」などの子たちが秋田駅に来て名前も分からぬ者同士が、知り合いになって、不良行為などを行っています」とのことでした。

「少年指導委員が、対象少年に指導する際の適切な距離」の指導もくださり、「相手とは一定の距離をとって話を聞いた方が安全」とのことでした。

ネットの犯罪については、子どもが部屋の中で、オンライン上で知らない人とやりとりをしているケースが多く、裸の写真を送ってしまうなどの性被害にあうケースや詐欺にあったり、逆に詐欺の加害者となってしまうケースもあるとのことです。また、ゲームの課金も問題となっているそうです。たいへん有意義で勉強になる素晴らしい講演会となりました。



# 秋のこどもまんなか月間キャンペーン

11月は、「秋のこどもまんなか月間」として、全国でこどもを支援する様々な活動が展開されております。秋田市では、「こども若者育成支援強調月間」として、市内の各地区少年指導委員会があいさつ運動を行いました。各地区からいただきました報告を紹介いたします。

- 5名の指導員で朝のあいさつ運動と中学生にキャンペーングッズを配布しました。  
(11月4日南中学校・中央第一地区)
- 登校中の小学生に声をかけました。「おはようございます」「ありがとうございます」をしつかり言える児童でした。熊の出没により、車での登校が多いが、乗降は安全な場所を考えて行っている様子でした。(11月12日泉中学校・中央第二地区)
- 夕日の晴れで、生徒たちも挨拶を元気に返してくれました。熊の影響で車での送迎も多く、様々な気象現象での影響も痛感しました。とにかく安全・安心な学校生活を祈るのみです。  
(11月13日土崎小学校・土崎地区)
- 今回は西中と美大附高の先生も参加してくれました。新屋に頻繁にクマが出没しているという情報のためか、小学生はあまりいなく、主に電車から降りた学生または通勤途中の方々に配り呼びかけをしました。巡回に来た交番の方も参加して呼びかけてくれた。自衛隊の広報の方も一緒に声かけをしてくれました。(11月4日新屋駅・西部地区)
- イオンスタイル広面店入り口2カ所に分かれてポケットティッシュ約300個ほど配布し、声かけを行いました。天気が良くて気持ちの良い日であり、指導委員の娘さんも手伝ってくれました。最後に皆さんでミスターDナツのコーヒーを飲んで解散しました。  
(11月16日イオンスタイル広面・東部地区)
- 高校生徒、中等部生徒、全員分のティッシュを、生徒会の協力を得ながら無事終了。あいさつも元気よく返してくれました。  
(11月7日南高中等部・南部地区)
- 今まで上飯島駅と同時に行っていたが、ティッシュが少なく、追分駅一本にしました。高校生はみんな元気に受け取ってくれました。  
(10月28日追分駅・北部地区)
- 短い時間で委員の数が少なかったが、あいさつとティッシュの配布を良くこなしてくれた。高校生たちもこちらの声かけに応えて登校していました。(11月20日和田駅・河辺地区)
- 秋のこどもまんなか月間キャンペーングッズの配布をしました。  
(11月21日雄和小・中、四ツ小屋駅・雄和地区)



東部少年指導委員会から、  
お写真をいただきました！



ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！

## 年末特別巡回

今回は、巡回コースの点検もかねて、アルヴェ・オーパ・トリコ・ぽぽろーどを巡回しました。

- いつもより早い時間のためか、多くの学生に声かけができました。特に問題はありませんでした。
- 100人ほどにクリスマス仕様の広報グッズを配布しました。  
(12月11日・駅前周辺・巡回指導部会)



## わかくさ相談電話より

わかくさ相談電話では、少年に関する悩みや心配事の相談に応じます。友達、学校、勉強、進路、家族のことなど、ひとりで悩まず相談してみてはいかがでしょうか。来所面接も可能です。ぜひお気軽にご利用ください。

わかくさ相談電話  
018-884-3868